

Title	講演 : SM と私
Author(s)	観菜月, らみい
Citation	臨床哲学ニューズレター. 2021, 3, p. 182-198
Version Type	VoR
URL	<a href="https://doi.org/10.18910/79262">https://doi.org/10.18910/79262</a>
rights	
Note	

*Osaka University Knowledge Archive : OUKA*

<https://ir.library.osaka-u.ac.jp/>

Osaka University

特集5 第2回 臨床哲学フォーラム（規範の外の生と知恵）  
テーマ：BDSM をめぐる生の営み——ケアとは何か？

**【講演】SM と私**

**観菜月らみい**

こんにちは観菜月らみいです。東京で女王様という仕事をしています。以前は SM クラブで働いていましたが、今は自分で風営法にのっとして申請して独立系女王様として派遣での SM プレイと、女性用風俗店の経営をしております。

**【SM クラブに入ったきっかけ】**

まずは SM クラブに入ったきっかけですね。

高校時代に読んだ本。ジョルジュ・バタイユの「眼球譚」やマルキ・ド・サドの本、バイト先の先輩にいきなり団鬼六の「花と蛇」を渡されるという経験、当時観たベティ・ペイジの古い映画などを経まして、SM というモノに興味を持ちました。

なぜ人はこんな「痛い」「かわいそうな」ことや「滑稽」なことを好んで、喜んでやるのか、なぜこんなことが快樂を生むのか、疑問を持ったわけです。

そしてそこに出てくるボンテージ衣装を纏った美しい女性や極端にデフォルメされたハイヒールやコルセットなどの装飾品がたいそう美しく強く記憶に残りました。

そして大学時代に「ああ、バイトしないと」、と考えた時に世の中には「SM クラブ」というものがある事を知り、そこで働けば SM の謎が解けるかもしれない、そしてお金も貰えて一石二鳥と閃き。入店。そしていまだにその「痛い」ことや「滑稽」なことに魅了され続けています。

**【SM クラブってどんなとこ】**

SM クラブを少し説明します。時間制の人材派遣ですね。当日の依頼にも応えられるように事務所内に女王様が待機している事もあります。お給料は完全歩合制でお客様が支払った金額の何割かがお給料になります。お客様が付かなければお給料が0円という事もあります。お客様が支払う料金はサービス内容×プレイ時間で変動します。サービス内容とは服を脱ぐ脱がない、オーラル・セックスを提供するしない、黄金などのオプションで変動します。全く脱がない、オーラルの提供なしの女王様 SM 店も多いです。

### 【女王様ってどんな仕事】

このようなお給料体系ですので女王様として採用されるのはさほど難しくありません。ただ稼ぐのはその方の力次第となります。女王様に求められる資質や能力とは、容姿がある程度整っている事、SMの技術がある事、接客の技術がある事、愛されるキャラクターである事。で今時はこれにセルフプロデュースの能力とお店や本人の広告力が求められます。SNSでの発信や媒体への出演です。少し説明しますと

・「SMの技術」とは、縄や鞭に代表される道具の扱い方。性感帯への刺激の与え方。特に肛門への刺激の仕方。プレイの種類やパターンの把握。お客様の要望を汲み取ってSMプレイを組み立て、プレイ中に臨機応変に対応する力。演技力。

・「接客の技術」とは、女王様のキャラによりますが、お客様から話やすい楽しいと思ってもらえる様な会話ができること。親身になってくれている、優しいと思われる様な気遣いができること。相手を翻弄し興奮させる様なセクシーな態度ができること。尊敬や畏敬の念を生じさせる様な態度ができること。とにかく相手に好意を抱かせまた会いたいと思わせられること。

・「愛されるキャラクター」とは、私はギャップがある人が愛されやすいと思う。態度や雰囲気はすごく冷たくて残酷だけど、すごく優しいところがある。プレイ中は厳格で厳しいけど、終わって喋ると明るくて朗らか。ピシッとした女王様なのにたまにおちょこちょいで可愛い。など。

仕事していく中で技術や経験は積めますが、意識高い人は外でも勉強してきます。私も外で色々勉強しました。まずSM技術だと緊縛。当時京都に住んでいましたが、東京の縄師のところまで習いに行きました。アナル責めの技術も外部の講師の方に習いましたね。そして言葉責め。私は元々人を罵る様な言葉や、不良の様な言い回しは使ったことがなかったから、口から出てこないんですよ。言った事がないから。なのでSMプレイの動画を見てセリフを書き留めたり、本やネットで罵倒する様な言葉を調べたりしました。上品な言葉遣いになる様育ててくれた方々に申し訳ないのですが笑。最近だと催眠術です。SMプレイに取り入れたら面白いかなと思って習ってみました。SMプレイ技術以外だと、私は女王様を始めた当初、もう雑談が苦手で苦手で。プレイの前後に必要なだったり、もしお喋り好きな方だったりするとプレイ中もずっとお喋りしてるんです。で思いついたのがカウンセラーの学校でした。カウンセラーの学校ではまず聞く技術を教えるんですよ。なので聞く事に集中してやり過ごしていたら、いつの間にかお喋りするのはそんなに苦じゃなくなってきました。それから英語。本格的に外国の方とのプレイを受付たのは京都から東京に帰って来てからでしたが、以前からたまに外国のお客様とプレイする機会がありまして、言葉通じなくてプレイ出来なくはないのですが、もっとマシなプレイがしたいなと感じ。で英語です。た

だ短期間で最大限の効果を狙い過ぎたばかりに1日4時間週5日のコースを2年も受けてしまい、SMクラブへの出勤がかなり少なくなりましたが、充実した日々でした。いい思い出。おかげさまで今は英語でのプレイも提供しています。一番多かった月ですと30%が外国からのお客様となった時がありました。今はまたもう一回緊縛を習いたいなと思っています。

同僚だった女王様が女王様になりたかった理由は色々です。私みたいにSMに興味があったから、SMが好きだから。お金が必要。性風俗の中では脱がなくって済むから。暴力が金になるなんて素敵！なんて理由もありました。

### 【お客様ってどんな人】

お客様は、これもいろんな方がいらっしゃいます。普段の性格までマゾマゾしい方、自信がなさそうな方もいますが、沢山ではありません。ほとんどの方は、どう言ったら良いのでしょうか、普通に人間らしい方です。気遣いできて優しい方、志の高い方、楽しい方、素直で可愛らしい方。とにかく普通に魅力的な方がいらっしゃいます。

そもそも今、SMクラブは様々な性癖を扱っています。女王様が派遣されるSMクラブではお客様が受け身のプレイとなります。責められるのが好きなのはマゾヒストの他にも様々な性癖のかたがいらっしゃいます。18歳以上の方でしたらどなたでも利用可能です。身体に障害を持った方もいらっしゃいます。

お客様の職業で言えばもちろんこれも様々です。どんな方でも知識、欲求、チャンス、お金があればいらっしゃるんだと思います。いわゆる会社員の方から、経営者の方、士業、公務員、農業、畜産、建築、サービス、IT系、宗教関係者、とにかくなんでもです。確かに可処分所得の高い方の方が頻繁には来られやすいかとは思いますが、所得のほとんどをつぎ込んで遊びにいらっしゃる様な方もいます。

よく聞かれるのが、「普段いばっている人ほどMになりたいんでしょ？」なんて言う方がいらっしゃいますが、ま、こういう例もあるとは思いますが。「自分の責任を誰かに投げ出して甘えたい」みたいなモノ。ただどちらかというと、私が、こういう風に言っている方に偉い方への憧れや妬みがあるのかしらと気になってしまうのですが笑。

私はよくお客様にSMに目覚めたきっかけを伺うのですが、今はポルノ動画を見てと言うのが多いですね。幼少期のテレビ番組も多いです。ヒーローモノで見たロングブーツや、ヒロインに倒される敵に自己投影したなど。実体験で妄想の発端を得る、なども有ります。女医さんのストーリープレイや女教師や上司、同僚。幼少期から青年期の体罰や躰からの影響

という話も聞きます。そもそもそういう経験がないと SM の代表的な展開であるお仕置きとご褒美、恥と罰などの感覚を知ることができません。「お仕置きとご褒美」では、「お仕置き」は自分が悪いことをしたから罰せられている。その懲罰に耐えれば「ご褒美」という自分にとって喜ばしいものが貰えるというストーリー。「恥と罰」だと「恥」なことをするのはいけない事だから「罰」を受けるのは当然である。というストーリーになるわけですが、「何か不都合な事が起こったら自分が罰せられるというルールを知らない人」「これは恥ずかしいという感覚なのだ。恥ずかしい事は悪い事だ。というルールを知らない人」だとこのストーリーを一緒に楽しむ事は出来ません。

### **[SM プレイってどんなことするの]**

そろそろプレイの話をしてしましましょうか。

新規の方ですとプレイは先ずカウンセリングから始めます。予約の段階でメール送信して貰った問診票や、予約に添えられた希望を元にあらかじめ道具や衣装を準備してプレイ場所に向かいます。その時の服は普通の服です。

プレイ場所は大体ラブホテルが多いです。現在、警察に新たに申請可能な風俗営業の申請では、サービスする場所を持たない派遣型のみとなっていますので、プレイ場所はホテル、ラブホテル、SM スタジオ、と、私は行きませんがお客様の自宅などになります。

私が到着すると打ち合わせをします。問診票や事前の希望を元にどのような流れで大体何をするか決めます。どのような雰囲気での道具をどのくらい使って、どのような起承転結で、など。

女王様のしたいようにして欲しいなどと言われた場合も、大好きなプレイと NG プレイだけは聞きます。

そうなんです基本的には SM プレイはお客様との打ち合わせ通りに進めます。ここは様々な考え方の女王様がいますが、私は「合意の上で、その方の希望通り、その方の妄想を叶える」という事を重点に置きます。その方の性癖を理解し寄り添いリードしてあげて希望以上の満足を引き出せたら良いなど。中にはなかなか言葉が出てこない方や、曖昧にしか答えてくださらない方がいますが、なんかちょっとでも聞き出します。もちろん、こちらでプレイをご提案したり、何度も来ていただいている方でしたら相手の好みと私の好みを足し合わせてこちらが全て組み立てたりもします。で、その日のプレイの流れを相談し終わり、雑談が終わって私の着替えや準備が整ったところで SM プレイをスタートさせます。素の私から女王様への切り替えは「じゃあ、始めましょう」という言葉だったり、仰々しく土下座でご挨拶をさせるところだったり、お芝居が始まったり、私がいきなりベッドに押し倒したり、だったり、様々ですが、やはり何かきっかけがあった方がいいですね。多くの方は私がボンテージ衣装に着替えて出てきた瞬間にスイッチが入ってしまうようですが。

SM プレイは例えば、リラクゼーションマッサージの様だったり、一幕のお芝居の様だったり、人体実験の様だったり、音楽の即興演奏の様だったり、ただの親密な時間だったり。そして SM プレイが終わると、私はまた素の私に戻ります。シャワーを浴びで、道具を片付けて、少しお喋りしたりしてから部屋を退出します。

プレイ内容は色々あります。お客様はプレイによって引き起こされる様々な感情や感覚で快楽や満足を得ます。不安感、痛み、屈辱、悲しみ、嫉妬、緊張感、感覚遮断、それに性的快感、性感帯への刺激、甘やかし、喜び、安らぎ。まあ、短く言うとその人にとって性的でかつ脳内麻薬がドバツと出るような事を前戯としてやって最後に射精する又はしないという流れですかね。私のよくやるプレイで代表的なのはこんな感じです。

- ・拘束や緊縛で身体を不自由な状態にする
- ・苦痛を与える

皆様がよく SM でイメージされるのはこんなのでしょう。体の自由を奪われて苦痛を与えられるのは相手にはっきりとした被虐感を生みます。もしくは苦痛が快感になる人。拘束のみで興奮される方もいます。興奮度合いは自己申告または陰茎の硬直または身体の様子で判断します。

- ・言動や命令で屈辱や羞恥や背徳感を与える。

これは例えば、「屈辱」は命令して失敗したら無能と罵る、(命令は些細な事が多いです。じっとしてる、何かを落とさないなど。) 身体的・能力的に貴方は劣っていると言う。(特に女王様の役に立っているかどうか、陰茎の大きさなど。)  
「羞恥」は相手が恥ずかしいと思う滑稽な動きや卑猥な言葉を言わせる。卑猥な服装を着せる。「背徳感」は窓を開けて外にいる様な想像をさせ自慰をさせ、貴方はやってはいけないことをやっていると言う。

- ・命令に従わせ罰を与える

動いちゃダメよ。動いたらお仕置きと言ってくすぐり、動いてしまったら鞭を打つ。

- ・言動などで無力感を与える

決して褒めない。何をしても貴方は私を満足させられないと言い続ける。罵る。

これらは精神的な被虐になります。相手は様々なネガティブな感情や緊張感、混乱を味わうでしょう。で被虐感、支配されている感覚を味わい、それが、恍惚、安心感、性的な興奮を生みます。なぜならそういうふうに回路が繋がっちゃっている人たちなので。マゾヒストで

はない方で、例えば露出癖や羞恥好きな方では緊張と混乱が興奮に直接つながっている様に見える方もいます。

- ・相手が望む役柄になりきる、又はシチュエーションの中で誘惑や凌辱をする（女医、上司、先生、妻など）。
- ・相手を相手が望む役柄として扱う、訓練する（ペット、家畜、女性、奴隷、赤ちゃんなど）。ストーリーの中で色々な内容が組み合わされる事になります。
- ・肛門や尿道の拡張、乳首肥大、身体的性感の発達を促す。
- ・ただただ快樂を与える。

身体で気持ち良さを感じる能力は、やればやる程発達します。乳首や肛門刺激でのドライオーガズムや男性の潮吹き、肛門に拳を入れるフィストファックに憧れを持ってプレイを重ねる方もいます。

- ・彼らや彼女らの働きによって私が精神的に又は性的に満足する。これがないと不満足な方もいらっしゃいます。

ただ射精に至る前戯であったとしても、やはり SM プレイたるもの様式美やテーマやストーリーや起承転結があるべきです。又それが恍惚とした気分や、渋々に見せかけた積極性を生みます。

### **【実際にあったプレイ例】**

皆さん十人十色で様々に違う方、ちょっとずつ違う性癖の方がいますが、実際にいらっしゃる私の愛すべきお客様方で SM プレイの例を少し上げますと

- ・縄で緊縛して乳首、アナル、ペニスを刺激して最後に射精。
- ・命令をして失敗したから鞭と蝋燭でお仕置き。お仕置きに耐えたご褒美として顔面騎乗されながら手コキで射精。
- ・足で踏まれたり太ももやお尻で圧迫されたりして、足コキで射精。などがよくある流れかなど。

90%ほどのプレイは射精をもって終了となります。射精を希望したが出来なかったというのを含めて。残りは様々ですね。家に帰ってから射精する方もいると思います。

そして弱い刺激ではもう満足出来ないビックリ人間的なプレイ例を、と言われるとこんな

のも有ります。

- ・縄で吊り下げる。
- ・血が滲むくらい鞭で叩く、針を刺す。
- ・肛門拡張、フィストファック（拳を肛門に入れることです）。食便（黄金プレイと言います）。
- ・身体改造、ハンドゴテで火傷痕をつける、刺青やピアッシング（ご自身や専門のお店で）。
- ・貞操帯などでの長期間（数日～数ヶ月～数年）の身体的精神的な拘束。緊縛や拘束具での長時間(数時間)の拘束放置快樂のみのプレイであっても。
- ・長時間の射精を許可されない快樂責め連続ドライオーガズム。

などはやはり極端かなと思います。でそれが複合的に組み合わせられて

- ・ありとあらゆるプレイを 8 時間連続プレイ。その方が試したことがないあらゆるプレイを長時間試す。変わった拘束具。痛いの中から気持ち良いのまで。鞭、蠟燭、電気責め、尿道責め、乳首責め、アナル責め、ローションやケーキまみれになってみたり、大量の浣腸液で浣腸されたり、踏みつけられて、圧迫されて、吊り下げられて。と、とにかく永遠に続きます。
- ・陰茎を締めたり叩いたり電気を通したりの拷問で最後に陰茎に針を刺す。男性器への集中責めですね。針を刺されたままの陰茎で射精。すごい。
- ・6ヶ月貞操帯を着け続ける。よくがんばりました。
- ・3人ほどの女王様に代わる代わるトイレにされる。黄金は根強い人気があります。皆さんあまりにも簡単に食すので、その様な感覚にこちらもすっかり慣れてしまいます。
- ・2時間くすぐり。ずっと笑い続けます。結構こちらに筋肉がいる。くすぐりと吊りは筋トレ必須。
- ・乳首の刺激だけで射精する方。不思議な現象。ただただびっくりします。
- ・私が何かを踏み潰すのを見て興奮する。紙屑だったり、ケーキだったり。
- ・私がポーズをして彼はオナニーするだけ。実物の私ではなくてネットの中や DVD の中の私の方が崇められている様な不思議な感覚になります。実体はどちらなのか。

なんていうオーダーとなります。上記に挙げた方々はそれぞれ 2~3 人以上いる案外ポピュラーなプレイ内容となります。

一部は簡単ですが技術や経験数が必要なプレイが多いです。

生理的に抵抗感のあるプレイもありましたが、彼らを「喜ばせる」と思い慣れていったプレ

イもあります。特に血や排泄物に関するもの。

自分の倫理観や生理的にそぐわない事はお断りします。生き物を使う、他人に迷惑をかけるなど。

お客様一回プレイしただけでもういらっしゃらない方もいらっしゃいますし、何年、何十年に渡って定期的に、又は不定期に遊びに来られる方がいらっしゃいます。

### **【ペットプレイ・赤ちゃんプレイ・医療プレイ】**

今回のテーマ「ケア」と関連する項目として少しお話しします。

よくリクエストのあるプレイとなります。どれも必然的にコントロールされる、支配される、自分では何も出来ない、世話をされる立場、となっており、でも奴隷と女王様という状況よりも甘えたり優しくされたり出来るという状況や、現実にある設定だという事で好まれるのだと思います。また実体験の記憶からこの様なプレイを好む方も多いと思います。

#### ・ペットプレイ

犬に見立てる事が多いです。馬も少しあります。首輪やリードを使って、命令、ご褒美、芸を仕込む、餌、散歩、人間の言葉を禁止する、など犬を訓練するさまを再現します。犬顔のマスクや尻尾を模した玩具を装着して遊ぶ場合もあります。私、犬派ではなく猫派なんですけど猫プレイっていうのは聞かないですね。そういえばプレイ中ずっと「にゃー」で喋られるお客様がいましたが、プレイ中に会話するのが恥ずかしいという気持ちかなという感じでしたね。

#### ・医療プレイ

いわゆるお医者さんゴッコですね。私も小さい頃妹とよくやっていました。白衣や看護衣、手術着などの衣装で、診察、身体測定、検査、治療、手術を再現します。何か銀色の器具を使う振りをしながら淡々と質問などして医療者との会話を再現しながら性感帯への刺激を進めます。浣腸や尿道、肛門、陰茎への刺激がよくあるパターンです。その衣装やその職業の方そのものに興奮される方、実体験で思わず興奮や羞恥心を抱いてしまった事が忘れられない方、淡々と取り交わされるやり取りの中で性的に興奮してしまう背徳感で興奮する方がいらっしゃる様子。看護衣フェチの方が多印象ですが意外と手術着のリクエストも多いです。

・赤ちゃんプレイ

3つのプレイの中で一番甘えたさん度が高いですね。浣腸とお漏らし、オムツの使用、授乳ゴッコ、添い寝などが内容となります。外国人の方に「乳母さんプレイ」としてもう少し躰の要素が入ったものをリクエストされたこともあります。赤ちゃんプレイといえれば以前勤めていたお店に伝説のお客様がいらっしやって、布おむつでの浣腸とお漏らしがメインプレイなどですが、毎回違う種類の可愛らしい布オムツカバーを持参されていて、あの膨大であろう布オムツカバーコレクションには感嘆いたしました。

**[女装プレイ]**

女装プレイもよくオーダーがあるプレイとなります。女装願望を持つ方が希望されますが、その方によって内容が少しだけ違います。大きく分けて

- ・女性の姿になりたい方、女性として接して貰いたい方
- ・男性なのに女性の服を着る変態として扱って欲しい、恥ずかしがらせるために強制的に着せて欲しい方

前者の方の場合ですと、完璧に女装する事自体がプレイの目的になる場合があります。ムダ毛の処理、メイク、ウィッグ、ハイヒール、女性用の下着と女性用の服に着替えて、女性らしい姿になるお手伝いをします。また、女装姿でホテルまでいらっしやる方や部屋で変身して私の到着時には女装姿で待っている方もいます。そういう方の多くは街で見かけても一見分からないだろうなというほどの完成度です。私が入室するお部屋を間違えてしまったのかとドキっとしてしまいます。女装した姿での女王様と女奴隷プレイ、レズプレイや姉妹の設定でのSMプレイ。外でデートや食事をする場合もあります。でも恐らくこういう方々は女装した自分の姿を鏡で見た瞬間に興奮が最高潮になると思われます。ですのでプレイ中も鏡で映したり、写真を撮って見せつけたりする様にします。そして多くの皆様がハイヒールを履くことに苦戦されます。まあ歩けません。いや、ほんと世の男性も私たちの苦労を理解するために1回くらい履いてみたら良いと思う。

後者の方の場合、女装自体が目的にならないので時間節約のため女性用下着だけ口紅やカツラだけつけるという事が多いです。どちらの場合もジェンダーに関する言葉責めをする事が多いです。女性になりたい方へは「可愛いわ」や「可愛い女の子なんだからこんな事してハシタナイ」や後者の変態扱いされたい方には「男のくせにこんな格好して恥ずかしくないの」など。

### **【好きなプレイ】**

全身を拘束して、じわじわ快樂責めしていくプレイは好きかな。お酒でも飲んでじっくりと眺めて反応を楽しみながら。反応や表情を見たいから目も口も見えない全頭マスクをかぶせるのは、本当はあまり好きじゃないんです。ちょっと一人ぼっちな気分になっちゃいます。で、これの発展したカタチの人体実験みたいなプレイも好き。いろんな道具を使って。特にまだ使った事のない道具を初めて試すのはいつでも最高に楽しい瞬間です。

### **【変わっていて印象に残っているプレイ】**

あとは変わったプレイや珍しい性癖、色んな要素が複雑に絡み合った性癖なんかも大好き。印象に残っていて好きだなと思うのは

- ・白魚食べさせ。女王様が生きたままの白魚を飲み込む様を見て興奮するんですって。
- ・イチジク浣腸という言葉フェチ。私が色んなトーンで「イチジク浣腸」と発声するのをひたすら聞いていた。
- ・風船フェチさん。天井まで部屋いっぱいの風船たちに見られながら風船に体を押し付けて性行為をする。
- ・人種&尋問プレイ。香港人の方が「香港と日本が戦争をして香港が日本に再度占領された第三次世界大戦中、香港レジスタンス運動のリーダーである彼は、妻に扮していた日本軍のスパイである私に拷問や尋問を受ける」というストーリープレイ。ちなみに拷問の内容は手コキ、手で男性器をさすることです。人種や史実を使ったプレイは厚みが出ますね。
- ・盲目の方の露出プレイ。夏になると毎年、目が不自由で露出プレイが好きなお客様がいらっしやいます。髪の毛や爪を奇抜な色に染めて露出の高い服、ヘソの見えるタンクトップにホットパンツで歩くのが好き。耳元で、あたかも沢山の人の見られている様に言葉責めします。失った感覚を求める気持ちなのでしょうか。興味深いです。
- ・片腕を欠損した方を緊縛。不自由に見える身体をさらに不自由にするのは背徳感で興奮します。

など。

### **【女性が女性のお客様へ派遣される風俗店の話】**

この春から女性用風俗店も始めたので、まだまだサンプル数は少ないのですが、女性のお客様や私と女性とのプレイのお話をさせていただきます。こちらのお店では戸籍上女性のお客様を対象としております。

お客様は 20 代から 30 代前半の若い方が多いです。お客様のお仕事は、ラウンジやキャバ

クラなどの水商売や風俗店勤務の方と、昼職といわれる一般企業の会社員などの方が半々くらいの印象ですね。

彼女らのセクシャリティはレズビアン、バイセクシャル、ヘテロセクシャル、アセクシャル、又はその他の方。様々です。働いてくださるキャストの方々も様々です。お客様の来店動機としては、まず女性が好きで女性と SM やヘルスプレイがしたい。女性経験はないが女性としてみたい。あと、意外といらっしやったのが、性体験、SM 体験どちらもないがやってみたい。でも初めての相手として男性だと不安だから女性でプロの方にお任せしたい、というもの。でも、よく考えたら男性でも同じ理由でいらっしやる方がいるので不思議ではないですね。

SM プレイの流れなどは基本的に男性と同じです。道具に関しても性器に使う道具以外は同じ種類のものを用意します。

女性とのプレイで特に気を付けている点は、特にリクエストがない限り褒める系の言葉責めをする事。「その格好すごくエッチで綺麗」「可愛いすぎるからお仕置き」などです。あとプレイが終わったあとのひととき、ハグや添い寝、髪の毛をなでなでしてあげる。などを忘れずにする。後戯というやつですね。を心がけています。

私、最初女性相手なんて、自分が女性だから簡単に出来るだろうと思っていたんですよ。それが、自分と全然違う。性器の形、感度、どうしたら感じるか、など、本当に違う。こちらの責め方のヒントを貰う為に自慰の仕方を聞くことができるのですが、「したことない」という方がいる。恥ずかしくて嘘ついているのかもしれないけど。私からすると自慰をしたことないなんて、なんで？ そんなことある？って。

そして、まず、恥ずかしいと言って服を脱いでくれない。顔を見せてくれない。逆に私の顔を押しえて隠そうとする。可愛いんですけどね。

で、最中の声や返答で判断するのが難しい。あの、「だめ」「やめて〜」ってやつすごく難しいですね。自分もやりがちだし反省。全く声出してくれないのも困ります。「あれ、寝てるのかな？」って思っちゃいます。

そして、いかない。これから開発していきましょうね！という方だったりするので当然なんですけど、ほんといかせられない。

愚痴みたいになっていますが、まだまだ経験を重ねている最中ですのでしょうがないです。とにかく男性とプレイするのと勝手が違って戸惑っています。

でも素敵なこともいっぱいあります。

とにかくみんな可愛い。全身お手入れが行き届いていて、私に会うためにお手入れしてメイ

クやお洋服選んでくれたのね、嬉しい！と思わせてくれる。

肌の感触が気持ちいい。特にふくよかな方って柔らかくてとろけそう。体が細身の方は首などが片手で掴めて支配欲を満足させてくれる。

そして女性の身体や性感に関する発見が毎回ある。ほんとうに素晴らしいです。

### **[私の SM プレイの仕方]**

お客様との親密性、相性、自分の気分などによって変わります。

先ず 1 つ目のやり方は、その場を一緒に楽しむという態度をとりつつ、自分の欲望や希望を考慮せずにサービスを与えるものとしてセッションがお客様の希望通り行われ終了することを目指して実行する。2 つ目は自分の欲望や希望も満たせるようプレイを実行する。

1 つ目はサービスの提供者として完全にお客様を満足させた、という達成感があります。2 つ目はお客様の満足感が 80%だとしても自分の興味や性欲や性的好奇心が満たされた満足感があります。1 と 2 と、どちらも良いものです。そして仕事という性格上これにプラスして金銭を得たという達成感がいつでも伴います。

### **[お客様との SM プレイとプライベートでの SM プレイ]**

私は自身の性癖としても SM 愛好者なのでプライベートでもチャンスがあればしたいのです。

お客さんとのプレイ、プライベートでのプレイ、どう違うかという、先ほどお話した通りお客様の間では金銭の授受でバランスを取るのもマグロでも、察してちゃんでもいいんですが、それがなくなる事により、プレイのみで自分を満たすために趣向の一致や、相性や、相手がどれだけ合わせてくれるかという事と、相手に対する好意が必要です。ですので私がプライベートで SM プレイをする場合は、腹を割ってお互の希望や好みを話す事。お互いが合わせられる限り努力して相手のためにしてあげること。出来ないこと、限界は明確にする事。なんかが必要です。これは私の場合だけでなく SM の場合じゃなくても、普通の性行為する時でも、必要だと思います。ほんとみんなもっと話し合っただけで良いと思う。そして、もし恋愛感情などあればさらに脳内麻薬にドライブが掛かってプレイの満足度は素晴らしくなるのですが、のるかそるかですね、上手くいかなかったらそれで破局したりしても不思議ではない。

SM プレイ上の行為がリアルの関係や感情に直接結びついているので、よりエキサイティングですが、よりやるのが怖くなりますし、噛み合わなかった時の不満や不快感は仕事でのより大きくなります。たっぷりと SM プレイに浸ったあとはしばらく感情や気分に影響が出ることもあります。そしてここでの感覚をフィードバックして普段のお客様とのプレイに生かしていく事もある。まーでも、あとはだいたい一緒かな。

時にはそのプレイの役割がだんだんと日常にも浸食してしまう。プレイしている時もしない時も一緒にいるとよりそうなりやすいです。コントロールをする方だとしても相手に影響を受けて変わっていきます。相手のなりたい役柄みたいな性格が変わっていくように感じる事や、それによって自分の気付かなかった性格を見つける事もあります。自分の価値観が変わる事もある。これはお客様とのプレイでも起こり得る事です。私は20年ほど女王様をやっている中で、自分が随分主体性のある性格に変わったと感じております。

私は20年ほど前に東京で初めてSMクラブで働きます。初めてのお店は女王様がいる店ではなく、M嬢さんがいる店でした。特に知識がないまま入ったのでそうなったのですが、M嬢さんとはSMの受け身の方をやる方ですね。そこでの経験は全てが新しく、刺激的でした。そこでの経験を通じて自分がMになるのが好きだという事もわかりました。当時は随分依頼心の強い性格で、いつも誰かについて行って一緒にいる様な生活でした。いつも誰かしら自分の世話や面倒を見てくれる人がいてそれに流されて生きていた様な気がします。で、そこから新潟に引っ越すんですね。友達同士でルームシェアしようぜ！みたいので。そこで勤めたSMクラブが女王様もM嬢さんもどっちも出来る店で、そこで女王様プレイもやり始めます。初めての女王様プレイはとにかく「こんなの無理！どうしよう」と焦っていた思い出しかありません。自分でやる事を組み立てて取り仕切るなんてとても出来なくて、もうどうして良いか分からなくて。しかも自分はMだと思っていたのに、女王様としてもお客さんが繰り返し来る様になってしまい、やらざるを得ない状況。嫌でした。京都に引っ越してまた新しいSMクラブに勤めるのですが、でも長らくM嬢としてのプレイより女王様プレイの方が苦手でした。で考えて、先に触れたスクールに通ったりしつつ経験を積むにつれて、今度はM嬢の仕事が辛くなってきた。ちょっとだけ嫌だけど我慢出来ていた事が我慢できなくなってきた。女王様プレイの方がやりやすくなってきた。そんな時久しぶりに会った友達に「雰囲気変わったね」「昔頼りなかったのにしっかりした感じになったね」って言われたんです。女王様プレイで女王様を演じることで、日常生活でも誰かという時に自分がリーダーシップを取って行動できる様になって来ました。自分が快適かそうじゃないかにも敏感になったし。相手の言いなりになるなんて今では考えられません。今でも誰かに甘えたりやって貰ったり、Mとしてプレイするのも好きですが、自分が不快に思う事までは出来ないし、SMプレイであっても、こちらの要望をメインにして貰う形のプレイしか出来ません。いやーでもとにかく、すっかり忘れてたけど、私ほんとに女王様プレイ苦手だったんだよな。その変化が一番すごいかも。こんなふうになるなんて。

### 【彼氏やセフレとのSMの話】

最後に特に集中と熱量を持ってSMに取り組んだ体験としてプライベートでのSMの話を

ご紹介します。

職業女王様がプライベートで SM といえば、「プライベート奴隷や個人的に飼っている奴隷」みたいなことになりがちですが、でもさー、それって結局一般的なカテゴリで言うと、「パシリ」「お財布」「セフレ」「彼氏」「夫」「若いツバメ」他、のどれかのことでしょ？ 貴方の何やら高尚で実のない奴隷願望を押し付けないで欲しい！ って意地悪な事を思ってしまうので今日はそういう言葉で表現しています。

X さんはストーリープレイが好きで SM プレイのたびに、日常的な会話の度に登場人物がどんどん増えていって、最終的には 20 人以上のキャラクターを演じることになってしまった人。

最初のきっかけは、メガネを掛けた私を別人格扱いしてお芝居して遊んでいたところからだと思います。ごっこ遊びみたいなのが 2 人の間で流行って、アドリブ的に出て来たキャラに名前をつけたり、私が猫の猫耳や、お姉ちゃんキャラ用のエプロンを用意したりする様になってキャラが固定化していきました。猫耳も会うたびに新しい猫耳を買っていくのでその色違いの猫耳ごとにキャラが設定されていって最後は大家族設定のストーリープレイをいつもしている様な状況になってしまいました。

彼は両親不在の大家族の中の弟で 4 人の姉妹と従姉妹、ロボット、8 匹の猫、その他の登場人物、旅行代理店の人やマッサージ師の中で暮らしていて、その彼の弟の役柄以外は全て私がやるという設定。

そして性行為をする対象の女性は家族外の 1 人で、この女性がその時によって悪女になって誘惑したり、妖怪になって襲ったりします。

20 人いるといってもデート中はほぼメインキャラであるアポロという猫になりきっていることが多く、で、たまに自分とお姉さんのうちの 1 人、で私と彼の気が向くと猫ちゃんたちやお姉さんたちのお芝居が始まる。ほとんどのキャラとは性的なことをしないのですが、彼はよく「みんなもこうやって何役もやって貰えば浮気なんかする必要なくなるのにね。」なんて言っていました。

キャラを少し紹介すると

・アポロちゃん：メインキャラ。食いしん坊でぐうたらな猫。彼とご飯を食べながら、家族を養うために残業をして帰ってこないお姉さんを全然気遣わない発言をする。彼がこの猫の飼い主で食事やお風呂の世話をする。彼はたまに、まあ姉ちゃんにこの猫捨てて来て、と言われる。

・まあ姉ちゃん：保育士と風船配りのバイトを掛け持ちして大家族を支えるお姉さん。アポ

口のせいで食費が逼迫しているのでいつも苦労している。優しいけど職場の愚痴をこぼす時ちょっと怖くなる。まあ姉ちゃんが帰ってくると弟がすぐ甘えてくる。「大丈夫してー！」と抱っこをせがむのが決まり。他に SM 嬢のらみいお姉ちゃんやエステティシヤンのリサ姉ちゃんなどがいる。

- ・ルカちゃん：一番妹の猫。いたずらっ子な幼児キャラ。気まぐれに爆発してみんなに迷惑をかける。他にキャバクラ嬢でツンデレな猫のマメやアポロの弟のアポノなどがいる。
- ・真咲さん：エロいお姉さん。悪女や妖怪にもなる。必ずメガネをかけている。

20人ストーリーはそんなに抵抗なかったです。全ては私の一部分を誇張したものだったり、私から生み出されたものだったりしたから。ただ恒常的にその状態になってしまったのが少し変わっていただけで。お姉さんたちは彼を保護したり、愛情をかけたり、慰めたり世話したりする役。猫ちゃんたちは遊び相手だったり、彼が愛情をかけたり世話をしたり躰をする対象でした。その他のキャラはサポートしたり、相談やお喋りをするものたちだったり。ただ電話していて最後に切る時に20人分20人の役になりきって「おやすみなさい、愛してる」って言わないといけなかった。そこがちょっと面倒だったかな笑。よかったことは、人に対する対処のパターンが増えた事。優しいお姉さんモードや、ツンデレの猫ちゃんモードが使えるようになった事。猫のアポロちゃんを通じて自分の子どもっぽい部分を遠慮なく表現出来るようになったこと。今まであまり出来なかった、わがままを言ったり、甘えたりしやすかった事。この猫は気楽で食いしん坊な性格なのですが、逆にこのキャラに自分を引っ張ってもらっていた事もありましたね。今でもちょっとしょんぼりすることがあるとこの猫になりきってぐうたらする事があります。

あとこの X さんは嘔吐物フェチで、そういったプレイもねだられました。彼が喜ぶお誕生日のバースディケーキは私が一回食べて吐き出したものでした。

次はもうちょっとセクシーな話です。

Y さんの性癖はネトラレ好き。パートナーに浮気される、裏切られる事に興奮する性癖です。彼は元々淫乱で奔放なタイプの女性が好きで、そんな子と付き合うとしょっちゅう浮気されて破局を迎えるんだけど、それとマゾ的な気質が相まってそう言う性癖に落ち着いたように見える人でした。それと女性には性的にもっと楽しんで欲しいという希望。1人だけより沢山いた方が満足するでしょ、という理論。

プレイ内容は彼の前で他の男性と性行為をする。そしてまた貴方を裏切ってしまったわ、でも貴方では満足できないとなじる。彼は浮気されてしまった可哀想な恋人や夫を演じます。あくまでもショックで嫌だと言う態度でプレイします。

私は色々な人と経験したいし、見られるのが好きなのでこの行為自体は楽しめたし抵抗はなかった。ただ最初はその寝取られルールが新しすぎて慣れなかった。お客様でもあまりいなかった。だからしばらくは話の持って行き方の訓練。どう振る舞えば、どうけなせばより喜ばせることができるか。でもそのおかげでまた世の価値観の一つを理解できた。

そしてもう一つ

私は最初この性癖には全く共感できなかつたんですよ。逆に私がそんなことをされたらただ嫌な気分だけ。ただ自分が寝取る事に関しては大丈夫。不公平なのですがダメなものはダメだししょうがないと思っていた。でも同時に、彼は私と他の女性を交えた複数プレイの提案もしていました。複数プレイ自体も好きなのですが、とにかく少しでも好意のある人とやると嫉妬してしまう、でも彼の希望も叶えてあげたいと葛藤していました。この人とはプレイの限界、や、許せる範囲などについてよく話し合いをしていて、それぞれ彼が M になる場合、私が M になる場合、寝取られプレイのルールなどはよく話し合いました。

それと同時になぜその行為をしたいのかもよく聞きました。もし自分と同じ行為を欲していてもその理由は違う所から出ているものだったりするので、で、なぜ他の女性とも行為をしたいのか聞いた時に「色々な経験がしたいから」って答えたんです。あ、自分と全く一緒だと。自分と同じように恋愛感情などと切り離してスポーツのように楽しむ人なんだと。と、同時にその頃、女性とも SM プレイや性行為を楽しむ事が多くなってきた。今までそんなに女性経験はなかったのですが、経験を重ねるうちに変な嫉妬心や恐怖心が消えたんだと思います。女性の膣なんてただの空っぽの容器みたいなものなのに、ここに彼の性器が入ったからってそれがどうということではないのではないか、彼には自分と同じように色々な人と経験をして人生を楽しんで欲しいという思いに至ったのです。目から鱗、府に落ちた体験で不思議でした。自分をアップデートできたような。

彼にはもういくつか性癖があって、黄金を食べたい人なんです、そこは自分も出来る様になりたいとは思わないですね。人間として究極的に堕ちたいというのは理解できるのですが、残念ながら無限に様々な性癖を自分の中に取り込んでいくっていうのは出来なさそう。

### 【まとめ】

私はこうして SM をする中で人の興味深い性癖、価値観の多様性、新たな楽しむ方法を知る事ができると非常に満足感を覚えます。そしてそれを当事者として、観察者として知り尽くしたい、体験したい。そしてそれがたまに自分に取り込まれて、自分の世界が広がるような、たまに自分がアップデートされて世界の見方が変わるような、または他人が自分のカケラを拾ってきて返してくれるような、そんな不思議な体験をしています。

**【せっかくの機会ですので私から皆様にひとこと言いたいこと】**

私、いつも私のお客様が、パートナーに性癖を打ち明けられない、これが理由で離婚になった、なんて話を聞くと心が痛むんですよ。なのでもしあなたのパートナーがこのような行為に対する願望を打ち明けてもその人の人格まで否定しないで欲しい。理解したり、共感したり、まして行為を一緒にするなど、私でも、あのネトラレの人にできなかった事で、そりゃあそうだ。出来ないのも無理はない。でもせめて、それは彼の趣味の一つとして捉えてあげて欲しいんです。それか、せめてお話を聞いてあげて欲しい。私は SM を楽しむカップルや性行為に SM 的な楽しみを少し入れて、より豊かに性行為を楽しむ人が増えたら良いなと思っています。

もし SM プレイをする願望を持っている方がこの中にいらっしゃって、脳内と自分の手だけで楽しむよりも他者としていたいなと思った時は、勇気を出してトライしてみたら、良いんじゃないかなって思います。性的な快楽を堪能するって良いもんですよ。ハマったら怖いなんて言う方もいるけど、私が知っている皆様はたまの楽しみとしてほどよく楽しんでらっしゃるし、一旦オーガズムに達してしまえばどっちみちそんな不安も落ち着くと思うので大丈夫だと思います。

本日はご清聴いただきましてありがとうございました。